

Forums pour les joueurs

Par quelle porte s'en sortir ?

Par Light Posté le 02/09/2023 à 20h24

Bonsoir,

Inutile de raconter mon histoire car vous connaissez déjà le chemin qui mène à l'addiction et à la descente aux enfers.

Ce que j'aimerais partager avec vous c'est la sortie, quelle porte prendrez-vous ?

Je me suis juré de ne jamais faire de crédit pour quoi que ce soit, j'en ai fait 5, c'était à chaque fois pour m'en sortir (un nouveau départ) vous connaissez la suite....

J'ai fait un dossier de surendettement et je m'étais dis que je ne rejouerais plus, j'ai rejoué.

Mes proches m'ont aidées financièrement j'ai joué l'argent qu'ils m'on prêtés.

Jamais je ne pensais en arriver là, faire toutes ces choses.

La dernière, c'est la porte de sortie, moi qui aime tant la vie, j'ai eu pour la première fois de ma vie une pensée sombre, << et si le seul moyen de m'en sortir, de mettre fin à toutes ces souffrances était de perdre la vie >>.

Jamais je n'aurai imaginé penser cela un jour, et pourtant.....

Plus on joue et plus on se rapproche des portes de l'enfer, même si cette pensée vous semble complètement folle à l'heure actuelle, il est possible qu'un jour vous en venez à penser au suicide....

Décidons dès aujourd'hui de revivre, de profiter de la vie avant de la perdre...

Quelle porte choisirez-vous ?

L'arrêt du jeu avant qu'il ne soit trop tard ou le chemin qui mène au suicide ?

J'ai choisis....

2 réponses

Soga22 - 05/09/2023 à 08h38

Bonjour Light,

Ton pseudo est plein d'espoir et témoigne de ton choix.
Après la tempête, le soleil ; après la nuit, les ténèbres, la lumière.
Phrases toutes faites et pourtant assez vraies.

Comme tu le dis, c'est aussi une question de choix. De vouloir aller vers la lumière, vers la beauté de la vie.
Apprendre à danser sous la pluie !

Je n'ai jamais pensé au suicide cependant j'ai vécu de grands moments de solitude et de détresse sans savoir comment m'en sortir. Sans comprendre mon comportement et pourquoi je me rendais la vie aussi difficile.
La seule constante est l'envie, la détermination de vouloir mieux.

Je lis que tu as choisi la porte de la vie . Elle te mènera là où tu te sentiras bien. Le chemin paraitra parfois dur ou insurmontable. Tu y arriveras !

Tu as le recul nécessaire et la motivation.

Au plaisir de te lire

Depressive44 - 07/09/2023 à 13h24

Bonjour,

A te lire, j'ai l'impression c'est de moi que tu parles...

Je ne sais que dire car l'emprise du jeu est identique à celle de la drogue.

Je dois déposer un dossier de surendettement mais je ne sais pas si il sera recevable.

Tu dis dans ton message que tu en as fait un et je voulais te demander si il avait été accepté ?

Pour ma part j'ai pensé à plusieurs reprises de mettre fin à mes jours mais la raison a toujours pris le dessus et ne voulant pas faire souffrir ma famille et mes amis qui malgré mon addiction sont toujours à mes côtés.

Je te propose d'échanger mais ne reste pas seule et surtout enlève toi l'envie de faire ça !

Je t'embrasse